



## 令和4年度 ブロック合同学校運営協議会が開催されました

9月9日（金）令和4年度ブロック合同学校運営協議会が大洲小学校体育館にて開催されました。昨年度は、新型コロナの影響で書面開催となりましたので、対面での開催は、2年ぶりとなります。市川市教育委員会学校地域連携推進課から大野副主幹、湊主査にご出席いただき、また、文京学院大学から斉藤先生が参観されました。

前半は、3校1園それぞれが車座になって学校運営協議会を行いました。本校は第3回学校運営協議会として、前期評価と通学路の安全について、協議しました。前期評価については、学校だより「大洲のわれら」9月号に掲載した、6月下旬に実施した前期学校評価アンケートの結果を報告して、委員の皆様からご意見をいただきました。

通学路の安全については、産業道路のセブンイレブン前の横断歩道に信号機の設置に代わる、通学路の安全を確保する対策を要望する意見書を取りまとめ、市の教育委員会に提出することとしました。

また、会長の石橋委員から7月31日（日）に開催された「市川ミニふるさと祭り」について、大洲中PTAの皆さんとボランティア生徒がヨーヨー釣りと駄菓子すくいの模擬店を出店して、小さな子供さんやご家族の皆さんの喜ぶ笑顔がいっぱい、次代の地域の担い手の育成につながる活動であったとご報告がありました。

後半は、総勢約50名でブロック合同学校運営協議会を行いました。今回の協議の内容は、大洲中ブロック地域学校協働本部「みらいっこサポート」の活動についてです。

まず、各学校・園のみらいっこサポートの取り組みについて報告があり、大洲中は、緑川友絵委員と松林裕子推進員からお話をいただきました。

次に令和4年度の活動計画について、みらいっこサポート事務局保坂絵里様からご説明がありました。①「あいさつ運動」を9月26日（月）～30日（金）の登校・登園時に各校・園の正門前で行うこと。②「クリーン・グリーン・マイタウン（地域清掃活動）」を12月3日（土）午前9時～11時頃実施すること、が決まりました。C・G・M実行委員長の武井清健様からもお話をいただきました。

次回第4回学校運営協議会は、11月17日（木）17時より地域開放室で開催いたします。

